



1

Beim Mödlinger Countryfest: Evelyn Buchleitner, Nationalrat Hannes Weninger, Organisator Christian Langecker, Vizebürgermeister Andreas Holzmann, Silvia Drechsler, Karin Wessely und Karl Klugmayer (v.l.).
Foto: SPÖ



1

Startschuss zum Mödzi-Ride: Christian Langecker, Alexandra Mayer, Günter Maurer, Bürgermeister Hans Stefan Hintner, Christian Fritz und Edith Mayer.
Foto: Kraus



2

Biedermansdorfer „Blauhelme“. Die Ferienspiel-Kinder nahmen Josef Spazierer im Kletterpark in Mönchkirchen in die Mitte.

Foto: privat

Ausfahrt zum „Oakhill“

1 Im Rahmen des 9. Mödlinger Countryfestes, das **Christian Langecker** am Fußes des „Oakhill“ beim Haus der Wirtschaft organisiert hatte, fand am Sonntag die bereits traditionelle Motorrad-Benefizfahrt, der „Mödzi-Ride“ statt. Fast 50 Biker hatten sich zum Start bei der Waisenhauskirche eingefunden. Nach einer wetterbedingt nur kleinen Runde erreichte die Gruppe das Countryfest, wo auch der Reinerlös von 650 Euro an **Alexandra Mayer**, Direktorin der **Josef Schöffel-Schule**, und Schulgemeinde-Obfrau **Edith Mayer** übergeben wurde. Im Namen der Schüler der Josef Schöffel-

Schule bedankten sich die Beiden bei den Organisatoren **Christian Fritz** und **Christian Langecker** sowie den helfenden Händen des Mödlinger Förderungsvereines. Der Spendenbetrag wird für den Winter-Ausflug der Schule verwendet werden. Das Countryfest selbst stand heuer wettermäßig unter keinem guten Stern. Die Stimmung nicht verderben ließen sich unter anderen Nationalrat **Hannes Weninger** und Vizebürgermeister **Andreas Holzmann**.

Kletterspaß bei Ferienspiel

2 Rund 40 Biedermansdorfer Kinder machten sich mit Vizebürgermeister

Josef Spazierer auf den Weg zum Mönchkirchner Kletterpark. Und sie alle zeigten dabei ihr Können und vor allem ihr Gleichgewicht. Natürlich wurden alle bestens eingeschult und von Trainern beobachtet. Nach dem großen Andrang steht für Spazierer fest: Nächstes Jahr gibt es eine Neuauflage.

Seniorenbund auf großer Fahrt

3 Die Mitglieder des Mödlinger Seniorenbundes zeigten sich einmal mehr reiselustig und statteten der Firma Styx in Obergrafendorf einen Besuch ab. Unter anderem mit dabei war auch Gemeinderat **Günther Brückler**.



3

Gemeinderat Günther Brückler begleitete die Ausflügler des Mödlinger Seniorenbundes.
Foto: Seniorenbund